

JUNTA DIRECTIVA MAIA 2023

MAIA está registrada como una organización sin fines de lucro 501c3 en los Estados Unidos y está registrada legalmente como Asociación MAIA en Guatemala. Todos los miembros de la junta de MAIA tienen mandatos de tres años renovables por otros tres años. Cada miembro de la junta también es miembro de al menos uno de los siguientes comités: Ejecutivo, Finanzas, Recaudación de Fondos o Apoyo Local (este último aplica para Guatemala).

PRESIDENTE: Bill Ernstrom (Golden, CO)

Como líder empresarial con una trayectoría de más de 20 años, Bill ha trabajado tanto en grandes corporaciones como en pequeñas compañías emprendedoras. Bill fundó y guió con éxito como Presidente y Director Ejecutivo una empresa respaldada por capital de riesgo a través de la puesta en marcha, el rápido crecimiento, el liderazgo en el mercado, las adquisiciones y la eventual venta. A la mediana edad, Bill se embarcó en un nuevo viaje de fe, crecimiento personal y facilitación. Desde entonces, ha asistido a numerosas capacitaciones, ha co-facilitado retiros del foro YPO y ha dirigido retiros espirituales de fin de semana. Bill tiene una licenciatura en física de Hamilton, un BSEE de Columbia y un MBA de Harvard. Bill vive en Golden, Colorado, con su esposa e hijo.

VICEPRESIDENTA: Meg Ounsworth Steere (Boston, MA)

La experiencia profesional de Meg es diversa, desde guardaparques hasta desarrollo comunitario y económico y consultoría inmobiliaria. Sus cosas favoritas son los bosques del Norte de Maine (y sus alces), escribir (especialmente su blog), nadar (rápido), viajar (a algún lugar nuevo), conectarse con personas (el mundo es tan pequeño) e intentar al menos decir hola o gracias en tantos idiomas como sea posible (12 que recuerda hasta ahora). Le encanta mejorar la eficiencia y la eficacia mediante la creación de una estructura organizativa y dedica su tiempo libre a los programas de enriquecimiento y servicio comunitario en la escuela de sus hijos, el centro comunitario local para niños y el programa A Better Chance. Vive con su esposo y sus dos hijos en las afueras de Boston.

SECRETARIA: Joanna French (Oakland, CA)

Joanna es originaria de Denver, CO, y ha vivido y trabajado en Colorado, Washington, Bolivia, Guatemala y, más recientemente, en California. Le apasiona la educación transformadora, la equidad racial y de género, el desarrollo comunitario y la investigación participativa, y ha pasado más de 10 años trabajando en el sector de organizaciones sin fines de lucro. De 2015 a 2018, trabajó para MAIA como Gerente de



Inversiones e Innovación y luego como Directora de Compromiso. Actualmente trabaja como Gerente Senior de Investigación y Políticas para Innovate Public Schools y vive en Oakland, California.

TESORERA: Christi Nielsen (Whitefish, MT)

Christi tiene una licenciatura en contabilidad de la Universidad de Nueva Orleans. Trabajó durante varios años para el Servicio Nacional de Inundaciones (EEUU) y también trabajó en informes financieros de campaña para las elecciones de Nueva Orleans. Participa activamente en trabajos sin fines de lucro centrados en la preservación de edificios históricos en Nueva Orleans y vive en Whitefish, Montana.

Ana Teresa Bixcul* (Sololá, Guatemala)

Ana es egresada del programa *Wraparound* original de MAIA y es del pueblo de Monte Mercedes, Sololá. Ella es una de las primeras miembros trilingües de su comunidad. Ana ha representado a MAIA y a las mujeres Indígenas en eventos en Denver, Nueva York y Seattle. Trabaja como Coordinadora de Recursos Humanos para Urban Smalls en Antigua, Guatemala y está estudiando administración de empresas. Ana vive en Ciudad Vieja, Guatemala.

Pedro Cabassa (Miami, FL)*

Pedro es originario de la Ciudad de Guatemala y es experto en operaciones y estrategia organizacional. Fue Director ejecutivo de Promotores Unity, un corredor de seguros guatemalteco, y formó parte de juntas de organizaciones con y sin fines de lucro como, Esperanza Juvenil (Boys Hope Girls Hope). Asesoró y dirigió las operaciones comerciales de varias empresas en crecimiento, más recientemente como vicepresidente de operaciones de Wellthy, una empresa con sede en Nueva York que tiene como objetivo mejorar la experiencia de los cuidadores en los EE. UU. Pedro vive en Miami con su esposa e hijo.

Michelle Dorion* (Londres, Reino Unido)

Michelle es guatemalteca y directora de segunda generación que ha participado en el consejo asesor familiar desde su creación en 2007. Se desempeña como Directora Ejecutiva de la oficina familiar y lidera las iniciativas NextGen y Philanthropy, con un enfoque en educación, acceso a oportunidades y apoyo a emergencias. Su experiencia es en relaciones internacionales y finanzas, habiendo trabajado durante muchos años en la banca en los EE. UU., Europa y Japón. Michelle es cofundadora y vicepresidenta del Institute of Imagination, con sede en Londres, que crea experiencias físicas y temporales para que los niños y las familias desarrollen su imaginación. Michelle fue



miembro de la junta directiva de Bacardí Ltd. (2001-2005), parte de los comités de Auditoría, Nominaciones y Remuneración. Michelle obtuvo su MBA de Kellogg School y su BA de Dartmouth College. Vive en Londres con su esposo.

Ana Flores (Los Ángeles, CA)

Ana Flores, constructora de comunidades y emprendedora centrada en el alma, vive su pasión como fundadora y directora ejecutiva de #WeAllGrowLatina, la primera red de creadoras e influenciadoras digitales latinas, fundada en 2010, con la misión de elevar las voces y las historias de las latinas a través del poder de la comunidad. La cumbre anual #WeAllGrow de la compañía fue nombrada por Forbes.com en 2018 como una de las 19 conferencias que todo creativo debería asistir y estuvo nuevamente en esta lista en 2019. Nacida en Houston, Texas, criada en El Salvador y graduada de la Universidad de Florida, Ana ahora está radicada en Los Ángeles, donde vive con su hija.

Greg Goldberg (Denver, Colorado)

Greg es socia de la firma de abogados Holland & Hart LLP y preside el grupo de investigaciones gubernamentales de la firma. Anteriormente se desempeñó como fiscal federal adjunta en el Departamento de Justicia de los EE. UU. y ahora asesora a personas y empresas que enfrentan investigaciones gubernamentales por parte de grandes jurados federales y agencias de aplicación federales y estatales. Greg se graduó de Dartmouth College y de la Facultad de Derecho de Columbia.

Julie Hull, (Shoreline, WA)

Con más de 30 años de experiencia como voluntaria, recaudadora de fondos y filántropa, la inspiraron a visitar el programa de MAIA en Guatemala a principios de 2014 y unirse a la junta directiva en enero de 2015. Ella regresa a Guatemala cada primavera para presentar el programa a amigos y familiares. Julie tiene una licenciatura en español y un certificado en edición profesional. Ella y su esposo tienen tres hijos adultos y residen en Shoreline, Washington.

Marta Julia Ixtuc* (Sololá, Guatemala)

Marta Julia es Maya Kaqchikel y es de Sololá, donde se encuentra el Colegio Impacto de MAIA. Ella aporta una perspectiva única a su rol de liderazgo, ya que ella misma es una mujer Indígena. Marta Julia ha trabajado con el equipo de comunicaciones de Puente de Amistad durante 14 años y ha comprometido su carrera profesional y personal con el empoderamiento de la mujer en Guatemala. Tiene una licenciatura y



una maestría en administración de empresas y vive en la ciudad de Sololá. Marta Julia se desempeña como presidenta de la Junta Directiva de la Asociación MAIA, la entidad legalmente registrada en Guatemala.

María Kaltschmitt* (Ciudad de Guatemala, Guatemala)

María es cofundadora de Zen Interactive Media, una agencia digital boutique dinámica en Guatemala. María completó sus títulos universitarios y de posgrado a nivel internacional y regresó a Guatemala para apoyar diversos esfuerzos de desarrollo económico y social. Ha sido reconocida como Global Shaper por el Foro Económico Mundial y como miembro del Instituto Centroamericano de Liderazgo por sus esfuerzos para introducir un cambio positivo en Guatemala. María asesora a MAIA en sus estrategias de comunicación y relacionamiento en Guatemala. María vive en la ciudad de Guatemala y se desempeña como vicepresidenta de la junta directiva de la Asociación MAIA, la entidad legalmente registrada en Guatemala.

Andrew Kane (Denver, Colorado)

Andy se retiró en 2017 de la banca de inversión después de 30 años financiando viviendas asequibles e infraestructura pública en Estados Unidos, luego fue por 10 años como abogado practicando finanzas municipales con un gran bufete de abogados nacional con sede en Filadelfia. Andy obtuvo un título de licenciatura de la Facultad de Derecho de la Universidad de Virginia y una licenciatura en economía de la Escuela Wharton de la Universidad de Pensilvania. Es miembro de varios colegios de abogados y del Explorers Club. Está casado con una médico, tiene dos hijos adultos y vive en Denver y Maine.

Ana Rocío Monzón Woc (Nueva York, NY)

Rocío es una abogada doblemente calificada admitida para ejercer en Nueva York y Guatemala. Nació y creció en Coatepeque, Quetzaltenango (Guatemala), y obtuvo su primera licenciatura en derecho en la Universidad Francisco Marroquín en la Ciudad de Guatemala. Luego trabajó en la Secretaría de Integración Económica Centroamericana, hasta que se mudó a los Estados Unidos para realizar una Maestría en Derecho en la Universidad de Harvard. Después de completar su título, se mudó a la ciudad de Nueva York para trabajar en una firma de abogados internacional. Rocío es actualmente asociada en Eversheds Sutherland, donde se enfoca en disputas internacionales y derecho internacional. Rocío es una apasionada por la educación, las tutorías, las conexiones humanas y los viajes.

Susie Caldwell Rinehart (Boulder, Colorado)



Susie es escritora, madre y consultora educativa. Durante 23 años, fue maestra y directora de escuelas secundarias, luego directora de Where There Be Dragons, un programa de estudios en el extranjero para adolescentes en países en desarrollo. Ayudó a las escuelas a colocar estratégicamente el desarrollo del liderazgo y el empoderamiento de las niñas en el centro de sus misiones educativas. Susie vive en Boulder, Colorado, con su esposo y sus dos hijos.

Wende Valentine (Evergreen, Colorado)

Como estudiante de antropología, Wende estudió en Guatemala en 1995 y desde entonces ha mantenido el compromiso de trabajar en el mundo en desarrollo. Después de obtener su maestría en desarrollo internacional y trabajar para Water For People durante más de una década, Wende fue invitada en 2013 a unirse al equipo de MAIA como directora de desarrollo. En 2019, dejó MAIA para aprovechar la oportunidad de pasar un año en el extranjero con su familia. Desde entonces, ha regresado a su hogar en Evergreen, Colorado, donde vive con su esposo, Jake, sus dos hijos, y su amado perro Kibo, y actualmente es el directora ejecutiva de la Fundación dZi.

*También es miembro de la junta directiva de Asociación MAIA, la entidad legal registrada en Guatemala

Sólo forman parte de la Junta Directiva de la Asociación MAIA:

Claudia Rossana Nunfio Reyes de Gálvez (Quetzaltenango, Guatemala)

Claudia es abogada y notaria pública con maestría en derecho civil y procesal civil y cuenta con 16 años de experiencia. Actualmente es presidenta de la Asociación Vivamos Mejor, una organización que mejora la calidad de vida de los seres humanos y el medio natural que los rodea. Durante varios años, se desempeñó como asesora legal de Puente de la Amistad, una importante organización de microcréditos para mujeres en Guatemala. Claudia vive en Quetzaltenango, Guatemala y se desempeña como secretaria de la junta directiva de la Asociación MAIA, la entidad legalmente registrada en Guatemala.

Dra. Carmelina Espintzay (Tecpán, Guatemala)

Carmen es lingüista y antropóloga de la pequeña ciudad indígena de Tecpán y modela la trayectoria a la que aspira MAIA para sus Jóvenes Pioneras. Actualmente es Viceministra en el Ministerio de Educación de Guatemala. Carmen tiene un posgrado en investigación etnográfica de la Universidad Autónoma de Barcelona y está cursando su doctorado en la Universidad de Vanderbilt. Carmen vive cerca de Antigua Guatemala con su esposo y sus dos hijos.